

Valeska Zierold siegt mit maximaler Punktzahl

Leichtathleten erfolgreich bei Stadtlaufserie in Eisenhüttenstadt

Eisenhüttenstadt (hb/keb). Nach mehreren Jahren Abstinenz nahmen an der diesjährigen Serie um die Eisenhüttenstädter Stadtmeisterschaften im Laufen wieder 15 Leichtathleten des SC Frankfurt teil. Insgesamt waren 118 Läufer bei mindestens drei Wettbewerben gestartet.

Um die 100 Starter haben die Organisatoren vom Eisenhüttenstädter Friedenshaus Denkmal am Wall zu jedem der sieben Wertungsläufe begrüßen können. Ähnlich hoch war die Anzahl zum Abschluss, als die



Besten ihre Pokale, Medaillen und Urkunden erhielten. Zuvor bestritten 23 Paare einen Mini-Run & Bike über vier Kilometer.

In die Wertung kamen am Ende maximal fünf Läufe. Valeska Zierold vom SC (Jahrgang 2002) gehörte zu den wenigen Läufern, bei der fünf Siege und damit die Maximalpunktzahl 100 für die Wertung zu Buche schlugen. In der Altersklasse der W12/13 gewann sie damit den Pokal deutlich vor ihrer Vereinskameradin Beatrix Bickenbach (Jg. '03/89 Punkte).



Mit jeweils 96 Punkten teilen sich Christopher Frank ('03) und Aaron Bertel ('04) den ersten Platz in der M10/11.

Zweite wurde in der Altersklasse W8/9 Marie Christoph (90 Punkte), Dritte in der W10/11 Aurelia Bickenbach (89 Pkt.).

Weitere Sportler wie Tamina und Tim Thielemann, Karolin Wiencke, Ryan Thiel, Marco Unger und Bastian Pfundstein schafften es auf die Plätze 4 bis 6.

Erfreulich ist, dass sich auch Eltern der SC-Athleten, einige sind zugleich Übungsleiter, auf die Strecke begaben und am Ende vorn mitliefen. Bestes Ergebnis erzielte in der W 35 Susanne Thielemann auf Platz 1 (86 Pkt.). Mit gleicher Punktzahl, aber auf Platz 2 beendete René Bertel in der starken M35 die Laufserie. Auf dritte Plätze liefen Katja Wiencke (W35/83 Pkt.) und Natalie Bickenbach (W45/85 Pkt.)

Text: Kerstin Bechly/hb; Fotos: Hagen Zierold, Hagen Bernard (EIH); Juli 2014

